

Zürich, 19. Dezember 2016

TODESANZEIGE

Manfred Lang

15. 4. 1964 – 16. 12. 2016

Manfred Lang wurde völlig unerwartet aus dem Leben gerissen.

Wir sind sehr traurig und betroffen. Im Namen aller Mitarbeitenden des Tiefbauamtes der Stadt Zürich sprechen wir der Trauerfamilie, den Freunden und Bekannten unsere tiefe Anteilnahme und unser Mitgefühl aus.

Seit über 26 Jahren arbeitete Manfred Lang mit grossem Pflichtgefühl und ausgeprägter Sorgfalt in einem unserer Werkhöfe. Er wurde von allen Mitarbeitenden und Vorgesetzten sehr geschätzt. Wir werden ihn vermissen.

Filippo Leutenegger, Stadtrat, Vorsteher Tiefbau- und Entsorgungsdepartement

Vilmar Krähenbühl, Stadtingenieur, Tiefbauamt der Stadt Zürich

Seine Arbeitskolleginnen und -kollegen beim Tiefbauamt der Stadt Zürich